

Antrag

öffentlich

Datum

29.09.2023

Nummer

A0235/23

Absender

Fraktion FDP/Tierschutzpartei

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

12.10.2023

Kurtitel

Verbesserung des Internetauftrittes vom Tierheim

Der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg möge beschließen:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt zu prüfen, wie der Internetauftritt des Tierheims Magdeburg optimiert werden kann um die Vermittlungschancen aller untergebrachten Tiere zu erhöhen. In der Prüfung soll neben einem ansprechenderen Design sowie die Anzahl und Beschreibung der einzelnen Tiere ebenso die Möglichkeit einer externen Internetseite sowie Auftritten in den Sozialen Medien (wie Instagram und Facebook) in Betracht gezogen werden.

Begründung:

Der Internetauftritt des Magdeburger Tierheims ist aktuell auf der Internetseite der Landeshauptstadt Magdeburg eingegliedert und untersteht hier der Corporate Identity. Am 25.09.2023 befanden sich ca. 80 bis 90 Tiere in Obhut des Tierheimes; auf der [Internetseite](#) in der Sparte „Zuhause gesucht“ waren jedoch lediglich 9 Tiere gelistet, die jeweils mit einem Satz beschrieben sind. Hier sollte dringend eine Lösung gefunden werden, die den Haustiersuchenden in Magdeburg und Umgebung eine bessere, größere und informativere Übersicht über die zu vermittelnden Tiere bietet. Eine detailliertere Beschreibung der einzelnen Tiere sowie Fotos und gegebenenfalls Videosequenzen (zum Beispiel beim Gassigehen) würden die Vermittlungschancen deutlich erhöhen.

Hunde, die aufgrund gesetzlicher Vorgaben des Landes Sachsen-Anhalt als gefährliche Hunde behördlich festgestellt wurden, könnten ebenso in einem separaten Reiter vorgestellt werden. Hier empfiehlt sich selbsterklärend die Verlinkung zur Beantragung der einzelnen Voraussetzungenachweise (siehe HundeG LSA). Mit dem Reiter „Igelhilfe“ gibt es bereits zumindest eine Verlinkung zum NABU Sachsen-Anhalt der Informationen zum Umgang mit den Wildtieren und Tipps zum effektiven Igelschutz aufzeigt. Auch die Einrichtung weiterer Reiter wie beispielsweise „Patenschaften“, „Spenden“, „Regenbogenbrücke“ oder „allgemeiner Tierschutz“ sollten angestrebt werden.

Die Prüfung soll zudem untersuchen, welche Möglichkeiten es gibt, eine externe Internetseite für das Tierheim Magdeburg einzurichten und tagesaktuell zu betreuen. Die Stadt Halle hat uns hier etwas voraus. Auch Halle hat ein städtisches Tierheim. Dieses besitzt jedoch eine eigenständige [Webseite](#) die durch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter liebevoll betreut wird und die zu vermittelnden Tiere in einem ansprechenden Webdesign bildlich und inhaltlich vorstellt.

Wie auch die Vereine, Fraktionen sowie Galerien und Ausstellungen auf der Internetseite der Stadt Magdeburg mit einem externen Link verknüpft sind, kann auch eine eigenständige Internetseite des Tierheims verlinkt werden.

Stephan Papenbreer
Stadtrat

Burkhard Moll
Fraktionsvorsitzender

Carola Schumann
Fraktionsvorsitzende